

GRACES DU CŒUR DE JÉSUS.

CONVERSION REMARQUABLE.—*Extrait d'une lettre de la Sœur M. G. V., religieuse de l'Institut de la charité en Angleterre.*—« Dans une lettre, que je vous écrivis au mois de novembre dernier, je recommandais aux prières de l'Apostolat un de mes parents, anglican et puséïste, aussi rapproché que possible de l'Église catholique par ses croyances et ses pratiques, mais d'autant plus éloigné de s'unir réellement à elle, qu'il se persuadait lui appartenir déjà. Ma lettre ne vous arriva pas à temps pour que mes intentions fussent recommandées dans la livraison de décembre : mais elles ont pu l'être dans celle de janvier : et, en effet, pour le 25 de ce mois, jour de la conversion de St. Paul, vous aviez demandé les prières des Associés pour la conversion de plusieurs anglicans. Grâces soient rendues au Cœur très-aimant de Jésus ! Ce jour-là même, mon parent a été comme inondé de lumière et de grâce, et sa conversion a été complète. Aujourd'hui, son cœur déborde de reconnaissance envers Dieu et envers tous ceux qui l'ont assisté de leurs prières. Je viens, en conséquence, remercier vos Associés, et les inviter à remercier avec nous le Cœur de Jésus. Je leur demande encore, de nouvelles prières, pour que cette conversion porte tous les fruits qu'on a le droit d'en attendre, pour le bien de la religion dans ce pays. Mon parent est le fils aîné d'une famille considérable, et il y a chez lui tant de dévouement, qu'avant de se faire catholique, il songeait à se défaire de sa fortune, pour entrer dans une communauté religieuse anglicane. Quel bien ne peut pas faire un pareil dévouement, guidé par la vraie foi et fortifié par la grâce que vont faire descendre sur notre néophyte les prières de vos Associés ! »